ENTROUVANT LA FORCE DANS LE SEIGNEUR

Malgré les tragédies du passé, Clint Dempsey se rapprochede Dieu, au lieu de s'éloigner





lint Dempsey a découvert qu'il aimait le football à l'école. L'ivresse de marquer des buts était exactement ce qu'il lui

fallait pour approfondir son amour pour un jeu qui l'a mené partout dans le monde et lui a permis de jouer au niveau le plus haut du football en Europe et aux États-Unis.

«Mes parents m'ont aidé à débuter dans le sport pour m'aider à apprendre les bonnes compétences des personnes», dit Dempsey. «Je ne savais pas que le sport que j'aimais et les compétences que j'ai acquises seraient plus tard jouerait un rôle dans ma relation avec Dieu."

Dempsey avait 21 ans lorsqu'il est devenu professionnel, la même année où il a été appelé en équipe nationale des États-Unis et a aussi gagné la Major League Soccer de l'année. Un an plus tard, il souleva d'affilée le premier des deux trophées du championnat de la Major League Soccer pour la New England Revolution. Depuis lors, il joua en Angleterre pour Fulham et Tottenham Hotspur, il aida les États-Unis à gagner la Gold Cup de la CONCACAF, il représenta les États-Unis lors de la Coupe du Monde et a été nommé US Soccer Athlète de l'année à plusieurs reprises.

Bien que le football a été une partie énorme qui a transformé la vie de Dempsey, quand il avait 12 ans une tragédie a changé sa vie pour toujours.

"J'ai grandi dans une famille religieuse et aimai aller à l'église avec ma grand-mère tous les dimanches. Grâce à elle, j'ai appris que la foi était importante", dit Dempsey. "Lorsque j'avais 12 ans, ma vie a pris un tournant qui m'a changé pour toujours. Ma sœur (Jennifer) est morte (d'un anévrisme du cerveau) et j'ai été confronté à des questions pourquoi de telles choses nous arrivent et quel rôle Dieu a joué dans tout cela. Pendant un certain nombre d'années, j'ai lutté et mis une distance entre Dieu et moi. Mais il était fidèle et patient et m'a fourni la guérison progressive et la force".

Bien qu'il ait une connaissance au sujet de Dieu, il ne poursuivait pas pour autant la recherche active de Dieu. Cependant, une étude Biblique au sein de l'équipe de l'Université Furman à Greenville, Caroline du Sud, l'a aidé à apprendre plus sur Dieu et de comprendre ce que voulait vraiment dire une foi active.

Des sportifs à travers le monde s'entraident et s'encouragent mutuellement les uns les autres d'une manière globale, aidant à comprendre que leur estime de soi est basée sur ce dont ils ne sont pas mais sur ce qu'ils font.

"À l'université, j'ai rejoint une étude Biblique de l'équipe. La Parole de Dieu m'a apporté la paix et le désir d'une relation avec lui", dit Dempsey. "J'ai constaté que l'interroger et la recherche de réponses à travers l'Écriture m'a aidé à grandir et m'a donné la direction. Maintenant, ma foi en Jésus-Christ est ce qui me donne le plus de confiance pour l'avenir. Je sais que dans les bons et les mauvais moments, il est fidèle et veillera sur moi".

Il revient sur ses années à l'université et remercie Dieu qu'il ait prit part a l'étude Biblique, mais il peut également se targuer de cette époque et être

Les sportifs qui désirent vivre conformément à la Bible.

reconnaissant pour quelque chose d'autre - la vie.

Un jour, deux de ses coéquipiers de football, lui demandèrent d'aller à un concert avec eux. Parce qu'il n'a pas beaucoup d'argent, Dempsey leur dit qu'il ne pouvait pas aller.

Son manque d'argent lui sauva la vie

Sur le chemin du concert, la voiture que conduisaient ses deux amis fit un accident et se retourna. Un camion de 18 roues heurta la voiture et tua un de ses amis et le second fut grièvement blessé et ne fut jamais en mesure de rejouer à nouveau au football.

Malgré les tragédies du passé dans la vie de Dempsey, ceci ne le poussa pas à prier souvent pour sa sécurité. Il a approfondi sa perspective de la vie - que nous ne savons pas quand est ce que nous allons partir et que nous n'aurons pas assez de temps pour faire un impact dans la vie des gens - et aussi approfondi son désir de plaire à Dieu.

"Aujourd'hui, je prie d'avoir la force de marcher droit devant moi," ditil. "Je joue pour le meilleur de mes capacités et je suis reconnaissant pour les nombreuses occasions et le succès incroyable qu'il m'a donné. À travers tout cela, je veux faire le bien, pas faire des erreurs, et de vivre une vie qui Lui est agréable."

Il le fait en lisant la Bible, qui lui a donné un aperçu et la direction.

"Dieu donne la force, même lorsque les circonstances semblent impossible," dit-il. "De la Bible dans la Genèse, Dieu a promis à Abraham qu'il serait le père de plusieurs générations, mais pendant des années sa femme, Sarah, était incapable d'avoir des enfants. Au moment où il s'approchait des cent ans. Abraham n'a pas hésité dans son incrédulité à la promesse de Dieu, mais il a été renforcé dans sa foi et a donné la gloire à Dieu, voir dans la Bible (Romains 4:20). La foi d'Abraham a été récompensé lorsque Dieu a honoré sa promesse et Sarah, à 90 ans, a donné naissance à leur fils, Isaac".



Kevin C. Cox/Getty Images









Glyn Kirk/Getty Images



